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本学期在部内的活动方面,选拔了一名副部长,考察干事,确定下xx届正副部长候选人.

 通过部内活动参加情况,组织能力和办事效率,选拔出了一名副部长.还进行了部内干事的人员调整,精简了人员数量,
并对精简后干事进行考察,并让其独立处理一些活动,提高办事能力,培养下xx届正副部长.

 在体育活动方面,参加了"院长杯"足球赛和篮球赛,举行了第xx届趣味运动比赛,参加了院健美操比赛,以及院的体育
知识竞赛.

 选拔了系足球队和篮球队,参加院第xx届足球篮球比赛,并配合院体育部做好后勤工作.在"院长杯"中,经过队员的努
力和拼搏,使得赛况精彩分呈.这次比赛中,外语系也取得了可喜成绩,足球赛为第四名,篮球赛为第二名.通过比赛,也加
强了我系与其他兄弟系的情义.

 为了配合外语系第xx届"五四文化节",体育部举行了第xx届趣味运动比赛.有二人三足和骑慢车比赛.本次比赛分教师
组和学生组.每一组比赛都十分精彩,激动人心.赛程很顺利,也达到了预期的效果和目的.遗憾的是,由于天气场地等原因
,慢车比赛被迫取消.但这次这次趣味比赛还是吸引了很多老师和同学参加,既丰富了老师和同学的课余生活,也锻炼了
身体,更加深了师生情感.

 为了配合院体育部的健美操比赛,我系组织了一支健美操队.系里很重视,辅导员和系主任亲临指导,并聘请了专业健
美操老师和购买了队服,充分外语系的风采.但是,由于评估等原因,健美操比赛延期.

 为了提高全院学生的体育知识水平,进行了"阳光体育知识竞赛".我系由我部组织了十人进行知识问卷.让我们认识了
自身体育知识的不足,明确了弥补方向.

 下一学期,我部会一如既往的为全系师生举行各种体育运动,为丰富大学生活多献一份计,多出一分力.

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                   1 / 1

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

